

II-227 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 1. Juli 1970 No. 179/J

A n f r a g e :

der Abgeordneten Linsbauer, Seronics  
und Genossen

an den Bundesminister für Justiz  
betreffend Flucht des Heinz Karrer aus dem Justizpalast.

Am 18. Juni 1970 gelang es dem als gefährlich bekannten und vielfach vorbestraften Heinz Karrer während seiner Scheidungsverhandlung, trotz Bewachung von zwei Justizwachebeamten, zu fliehen. Seither konnte seine Spur nicht wieder aufgefunden werden und Heinz Karrer ist immer noch auf freiem Fuß.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die

A n f r a g e :

- 1.) Was ermöglichte Heinz Karrer die Flucht aus dem Justizpalast?
- 2.) Halten Sie die gegenwärtigen Sicherheitsmaßnahmen bei der Eskortierung von Schwerverbrechern für ausreichend?
- 3.) Welche weiteren Maßnahmen werden Sie ergreifen, um derartige Vorkommnisse zu verhindern?